

142	UTBM service communication	L'Est Républicain	Mercredi 2 mai 2012
		Belfort et le Territoire	Poudrière - bénévoles - soirée Putsch - culture - concert

Musique

Putsch à la Poudrière

VENDREDI, LE TEMPS D'UNE SOIRÉE, les bénévoles de la Poudrière ont pris le pouvoir. Les « officiels », pour les remercier de leur investissement, ont lâché les rennes et confié la salle de concert à leurs bons soins. Ultra-efficaces, ils ont réalisé leur propre programmation réunissant sur scène Charly Fiasco, Brixton Robbers et « Ich bin que dalle » pour un concert punk rock mémorable.

L'occasion de revenir sur le rôle essentiel de Milou, Emelie, Khoudj, Sarah, Clémentine, Charlene, Marège, Hélène, Paulin, Nils et Kevin. Venus d'horizons très divers, ils se rejoignent tous pour cet intérêt commun : la musique. Hélène, bénévole depuis 2006, ordinairement ingénieure à l'UTBM, voit

dans ce bénévolat la continuité de ce qu'elle avait impulsé au sein de feu Hiéro dont elle occupait le poste de présidente : « Si Hiéro s'est arrêtée, mon envie de musique et de concerts, elle, a perduré. »

Elle rejoint Marège, ancienne stagiaire de la Poudrière, qui pour garder le contact avec l'équipe et le milieu musical, s'est investie dans l'action bénévole. Ensemble, elles assurent de nombreuses tâches indispensables au bon fonctionnement de la salle : accueil des artistes, préparation des loges, billetterie, bar, etc. Certains bénévoles s'inscrivent dans des fonctions plus techniques comme l'installation de plateau, le changement de scène ou encore le son. « Parfois, on participe à

des soirées dont les groupes ne correspondent pas à nos goûts personnels. C'est là que la fonction de bénévole prend ses lettres de noblesses », précise Marège, « se rendre disponible, se mettre au service du collectif et, finalement, se donner l'occasion de faire de belles découvertes tant humaines qu'artistiques ».

Perrine Cartier, responsable de communication pour la salle, souligne : « J'occupe cette fonction depuis 3 mois seulement. Mais dès mon arrivée, j'ai été impressionnée par leur autonomie et leur professionnalisme. Tous sont pleinement des acteurs de la vie culturelle locale. »

Hommage leur devait être rendu !

De notre correspondante locale : Sandrine Fallacara



■ Les officiels, Vincent et Victoire, se sont prêtés au jeu.